

ipemi

Serda Nasari Babinsa Koramil 0602-19/Cikande Dampingi Kegiatan Posyandu Alap-Alap di Desa Julang

A. Nopriyadi - SERANG.IPEMI.OR.ID

Feb 6, 2025 - 13:33



Cikande – Serda Nasari, Babinsa Koramil 0602-19/Cikande, melaksanakan

pendampingan kegiatan Posyandu Alap-Alap di Kampung Kwaron, RT 001/RW 003, Desa Julang, Kecamatan Cikande, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (06/02/2025).



Kegiatan ini dihadiri oleh Kepala Desa Julang, Ibu Hj. Sarimah, Bidan Desa Siti Anggraeni, para kader Posyandu Desa Julang, serta masyarakat yang memiliki anak di bawah usia 6 tahun.

Posyandu Alap-Alap merupakan salah satu program kesehatan yang bertujuan untuk memantau tumbuh kembang anak balita serta memberikan pelayanan kesehatan dasar, seperti penimbangan berat badan, pengukuran tinggi badan, pemberian vitamin, dan imunisasi. Kegiatan ini juga menjadi sarana edukasi bagi orang tua dalam menjaga kesehatan dan gizi anak.



Dalam sambutannya, Serda Nasari menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan Posyandu. “Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan anak-anak kita tumbuh sehat dan kuat. Mari kita terus bekerja sama untuk meningkatkan kualitas kesehatan generasi penerus bangsa,” ujarnya.

Kepala Desa Julang, Ibu Hj. Sarimah, juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung terselenggaranya kegiatan ini. “Posyandu adalah wujud nyata kepedulian kita terhadap kesehatan anak-anak. Semoga kegiatan ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat bagi masyarakat Desa Julang,” tuturnya.

Bidan Desa Siti Anggraeni menambahkan, selain pelayanan kesehatan, Posyandu juga menjadi ajang silaturahmi dan saling berbagi informasi antarorang tua. “Kami berharap para orang tua dapat memanfaatkan momen ini untuk berkonsultasi seputar kesehatan anak,” katanya.



Kegiatan Posyandu Alap-Alap ini berlangsung lancar dan diikuti dengan antusias oleh masyarakat. Diharapkan, melalui kegiatan semacam ini, angka kesehatan dan kesejahteraan anak di Desa Julang dapat terus meningkat.